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令 和 ７ 年 第 １ 回 定 例 会 総 体 質 問 通 告 事 項 

 

３ 

 

 

 

 

 

月 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

日 

巻 幡 伸 一 議 員（ お の み ち 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 市長の政治姿勢について  

（1） 来年は合併特例債が使える最終年度で、再スタートの年にした

い。新年度予算の内容はどうか  

（2） 一般会計予算は最大であるが、諸物価・人件費など上昇にどう

対処するのか  

 

２ 産業団地開発について  

選挙公約である産業団地開発の必要性と、石破総理の政策と連動

してどうか  

 

３ 企業誘致について  

企業誘致のメリットはなにか。大量の税収は見込めるか。  

新たな産業と建設工事は増えるか。サプライチェーンの見込みは

あるか。  

地域の人材スキルや特徴に合わせた企業誘致をしてみてはいか

がか  

企業のパイプ、尾道出身者へのアクションはどうか  

 

４ 商業について  

卸売業・小売業の従業員数が２目に多い町としてどのように展開

するのか 

 

５ 漁業振興について  

今迄の事業の効果はどうか。  

漁業後継者に対してどのような支援を政策的に打ち出されるの

か。 

海面漁業の売り上げはあるか。  

漁業組合の存続支援事業に取り組まれているか  

 

６ 工業について  

市で最多の従業員数であるので DXや IT化への導入支援はどうか  

 

７ 農業振興について  

農業の地域計画を策定するなかで、課題は何か。  

守るべき農地を見極められているか。高収益のある、誇れる農産

物はあるか  
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日 

 

８ 防災高潮対策について  

高潮潮位が年々高くなっていませんか。また、高潮浸水シミュ

レーションされての点検・整備されているか  

 

９ マイナンバーカードについて  

消防庁はマイナ保険証で「マイナ救急」の取り組みを始めた。

市の対応はどのように取り組まれるか  

 

10 マリッジサポートセンター事業  

結婚に向けての場を設けてもフォローが必要ではないか  

 

11 夢と志を抱き、グローバル社会を生き抜く子供の育成事業につ

いて 

世界に貢献出来る人材育成はどうか  

 

12 市民・みつぎ総合病院経営について  

（1） 赤字の病院もあるが、黒字の病院もある。病院の経営を持続さ

せる戦略・マネジメントの取り組みが必要である。現在の赤字

の根拠及び原因を何と捉えているか。  

課題を取り上げ、把握し改善策を示し、最悪のケースにならな

いよう懸念するが、市の見解を伺う  

（2） 日本の医療、介護制度は良く出来ているが、市の医療・福祉体

制でいかに使いこなしていくか見解を伺う  

 

13 海事都市について  

（1） 造船業・海運業は日本の生命線であり、維持するためにどんな

取り組みをするか。  

次世代船舶に向けて DX やゼロミッション船への取り組みに、

市はどんなアプローチと支援をするのか  

（2） 観光と先端技術を取り入れた先進地づくりの事業展開の企画

はいかがか  

 


